

Bgm. Rupert Dworak, Obmann Johann Kappler und Andrea Dostal. Die Hütte des Geselligkeitsvereins auf der Hohen Wand ist ein beliebtes Ausflugsziel. Die Spende der Stadtgemeinde trägt dazu bei, dass sie im Sommer und Winter beheizt werden kann. FOTO: ZVG



## Holz für die Hütte

**SPENDE /** Stadtchef Dworak machte dem Geselligkeitsverein ein entflammbares Präsent.

**TERNITZ /** Im Sommer freut sich der Alpine Geselligkeitsverein Rohrbacherhütte, sein 80-jähriges Bestehen feiern zu können. Bürgermeister Rupert Dworak überreichte Obmann Johann Kappler aber schon jetzt ein Geschenk. Damit die Hütte des Ver-

eins, welche sich auf der Hohen Wand befindet, im Sommer und Winter beheizt werden kann, spendierte die Stadtgemeinde zum Jubiläum eine große Fuhre Brennholz. Erfreut nahm Obmann Johann Kappler das Geschenk entgegen.

# Souvenirs, die wahrlich munden

**GEBURTSTAG /** Wer ins Schneebergland reist, wird künftig ein besonderes Souvenir mit nach Hause nehmen können. Kreiert wurde dieses vom Weinakademiker.

VON GUDRUN BLÜMEL

**TERNITZ / PUCHBERG /** Feste soll man ja bekanntlich feiern, wie sie fallen. Einen wunderbaren Grund dazu bietet der 115. Geburtstag der Schneebergbahn im heurigen Jahr.

Der findige Ternerter und Weinakademiker Johann Dragschitz hat sich mit dem Chef der Schneebergbahn Dr. Gerhard Stindl und Marketingleiterin Susanne Dragschitz zu diesem Anlass etwas ganz Besonderes einfallen lassen und einen Jubiläumswein kreiert. Dieser soll am 30. März in Puchberg der Öffentlichkeit vorgestellt werden.

„Unser Grundgedanke war das 115-jährige Jubiläum mit regionalen Spezialitäten, in diesem Fall Weine, die an der Südbahn reifen, zu verbinden. In diesem

Fall handelt es sich um einen Zweigelt und einen Grünen Veltliner“, so Weinkontor Johann Dragschitz. Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren, die Jubiläumstropfen werden bereits in sogenannten Halbflaschen (0,375 Liter) abgefüllt. Man muss wohl nicht extra erwähnen, dass der Weinakademiker die edlen Rebensäfte mit zwei Experten höchstpersönlich ausgewählt hat. Übrigens werden derartige Halbflaschen erstmals in Österreich im Doppelpack angeboten. Die Flaschen sind aber auch einzeln erhältlich.

Und was wird auf den Etiketten, die sich gegenwärtig in Druck befinden, zu sehen sein? „Den Rotwein wird ein Etikett mit der Dampflokomotive, die 115-Jahr-Jubiläum feiert, zieren, auf dem Etikett des Weißweins



Johann Dragschitz freut sich auf die Präsentation. FOTO: ZWICKL

wird der Salamanderzug zu sehen sein“, verrät Dragschitz. Wo die Präsentation stattfinden wird, bleibt noch ein wohl gehütetes Geheimnis. Auch die Idee

die Weine in Halbflaschen abzufüllen, wurde wohl durchdacht: „Die Schneebergbahn zählt 150.000 Passagiere pro Saison. Wir wollten ein Souvenir schaffen, das jeder mitnehmen kann. Gleichzeitig soll damit ein Genuss auf höchstem Niveau entstehen“, so der Weinkontor.

### Die Weine gibt es im ganzen Schneebergland zu kaufen

Ein besonderes Schmankerl gibt es für die Gastronomie - sie wird die Sonderabfüllungen auch in Normalflaschen zum Verkauf anbieten können. Erhältlich werden die Sonderabfüllungen im gesamten Schneebergland sein, ob nun in Gastronomiebetrieben, dem Fremdenverkehrsamt, etc. Also wenn das nicht noch ein Grund zum Feiern ist!

BEZIRKSGERICHT BADEN  
SANIERUNG UND ERWEITERUNG



ARCHITEKTUR: LAB ARCHITEKTEN ZT GMBH  
FOTO: HARALD A. JAHN

RAUM FÜR  
DIE ZUKUNFT

BAUBEGINN: Juli 2010  
VERTIGSTELLUNG: November 2011  
INVESTITIONEN: ca. 4,5 Mio. Euro

Das Bezirksgericht Baden präsentiert sich in „frischem Gewand“. Eine freundliche, offene und lebendige Atmosphäre durchströmt das modern ausgestattete und helle Gerichtsgebäude. Thermische Sanierung, neueste sicherheitstechnische Standards und Barrierefreiheit standen im Mittelpunkt des Umbaus.



**BIG**

Bundes  
Immobilien  
Gesellschaft

Hintere Zollamtsstraße 1,  
1031 Wien, T 05 0244 - 1356  
office@big.at, www.big.at